

JAYCE

Father & Mum

Der Song „Father & Mum“ greift die allgegenwärtige und traurige Thematik von Scheidungskindern auf. Sie werden Zeugen des andauernden Streits zwischen ihren Eltern, die sich einfach nicht mehr vertragen. In den Augen der Kinder haben die Eltern aber die Verpflichtung, sich zu lieben, egal was passiert. Leider funktioniert das aber nicht und so sehen sich die Kinder irgend wann sogar verpflichtet, sich für eine Seite zu entscheiden. Eine bittere Erfahrung, die JAYCE in diesem Song aufzuarbeiten versucht.

JAYCE heißt mit bürgerlichem Namen eigentlich Dirk und lebt in Baden-Württemberg. Als der damals 14-jährige begann, Metallica zu hören, packte ihn der Ehrgeiz, das Gehörte selbst nach zu spielen und er fing an, Gitarre zu lernen. Er ließ nicht locker, bis er all seine Metallica Songs tatsächlich spielen konnte. Kurz darauf gründete er mit Freunden die erste Band und startete die ersten Versuche, an eigenen Songideen zu arbeiten. Zu dieser Zeit war sein Musikgeschmack eher auf die härtere Abteilung des Rock fixiert. Dies änderte sich aber, als er seinen Vater auf ein Pink Floyd Konzert begleitete. Die Vielschichtigkeit von Arrangement, Sound und Komposition der Edelrocker beeindruckte den jungen Gitarristen nachhaltig und als Folge dessen entdeckte er neben den Brachialriffs der E-Gitarre auch die subtilen Möglichkeiten der Akustikgitarre. Dies beeinflusste seinen Stil, Songs zu schreiben, entscheidend und öffnete kompositorische Möglichkeiten, die ihm kurze Zeit vorher noch gar nicht klar waren. Bei den Bands, in denen er spielte, gab es hingegen immer die gleichen Probleme. Die anderen wollten in erster Linie bekannte Songs nachspielen, während Dirk sich vorrangig wünschte, an eigenen Ideen zu arbeiten. So gingen die Wege auseinander und Dirk verzog sich in sein Zimmer, um in Eigenregie an seinen Ideen zu feilen. In dieser Phase seines Lebens entstanden zahlreiche Songs. Aktuell spielt Dirk/JAYCE in einer 3-Mann Unplugged Band und verfolgt parallel dazu seine Passion, eigene Songs zu schreiben und zu veröffentlichen. „Father & Mum“ ist nun das Erstlingswerk, das einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich gemacht wurde. Mit weiteren Ideen steht JAYCE schon parat. Mal sehen, was da noch alles kommt!

